

ナチスと安倍政策の類似

項目	ナチ・ドイツ		安倍政策		備考
党名	1920年	国家社会主義ドイツ労働党	1955年	自由民主党	
恐慌	1929年	米国ウォール街発の株式暴落、1300万人失業。1932年までに世界中に波及。ドイツ経済破綻。	2008年	リーマンショック：米国投資銀行リーマン・ブラザーズ・ホールディングスの経済破綻が発端の世界的金融危機。ドル安が1ドル87円の円高になり輸出産業が打撃を受け、株式大暴落。	
政権獲得	1932年11月 1933年1月30日	国会選挙で26%の得票で第1党(196/584) ヒトラー首相就任 「私はドイツ国民の幸福を願い、持てる力の全てを結集し、憲法と法律を遵守し、私に課せられた義務をその良心に従って実行し、いかなる人に対しても公平かつ公正に職務を遂行していく所存です」	2014年12月	全有権者の17.4%の得票で61.2%議席獲得 安倍首相就任「社会保障改革、教育の再生、行政の徹底的な効率化など内閣の総力を挙げて更に前に進めていきます。経済再生と財政再建を両立させながら「経済の好循環」を確かなものとしします。」	言ったこととやることが違うのは同じ？
治安維持法	1933年3月	ドイツ国会議事堂放火事件を共産党の組織的犯行として共産党の81議席を抹消し、ナチ過半数	2017年6月	共謀罪強行採決。 反対する政党・組織を壊滅させるため。	
全権委任法	1933年3月22日	全権委任法 (民族および帝国の困難を除去するための法律)を多数決で成立 言論・集会・人身の自由など憲法が定める国民の基本権を全て停止上で政府の独裁権を認める。国難危急時に「強い政府」が必要という。		緊急事態条項を憲法に記載する。	

ナチスと安倍政策の類似

項目	ナチ・ドイツ		安倍政策		備考
	1933年7月	政党禁止令の発布、ナチ以外は解散。			
	1933年11月	ナチ党のみの選挙（投票率 95.3%, 得票率 92.2%）	2017年10月	全有権者の 17.8% の得票で 61.1% の議席。	民意を反映しない小選挙区制を変えないとナチの暴走を許したドイツの二の舞になる
経済政策		<ul style="list-style-type: none"> ・道路網整備（アウトバーン建設）公共投資 失業者対策 ・大企業の租税 5 年間据置、 ・軍需産業への労働力集中、拡大 ・自動車産業の育成（フォルクスワーゲン） 		<ul style="list-style-type: none"> ・復興予算で関係ない公共投資 建設現場の人手不足、求人倍率 1 超え ・法人税減税、経団連からの支持・献金 ・防衛装備移転三原則で防衛産業の強化 防衛研究費の増加（大学の研究費削減） ・自動車産業のために農業切捨 	
金融政策		<p>「歴史から学びたまえ、これまで借金で亡びた民族など一つもないのだから」ヒットラーの演説</p> <ul style="list-style-type: none"> ・大企業の手形割引機関一償還計上されず ・銀行から信用供与を受ける。 <p>これらは、インフレの元凶</p>		<ul style="list-style-type: none"> ・金融緩和政策（マイナス金利・日銀の国債買取・株式投資） <p>国の借金額：1072兆円（2017年3月末）</p>	国の借金を増やしてインフレを起こし借金を小さくする手法
軍事研究強化		<ul style="list-style-type: none"> ・V1・V2 ロケット開発し、ロンドン攻撃 ・原爆開発 		<ul style="list-style-type: none"> ・軍事研究費増額：年 6 億円から 110 億円（安全保障技術研究推進制度とし殺人装備研究のカムフラージュ） 	この分野で先進国にならなくても良い。

ナチスと安倍政策の類似

項目	ナチ・ドイツ		安倍政策		備考
人種主義		ゲルマン人は最も純粋なアーリア人で支配 人種：ユダヤ人・ロマ人の虐殺 同一民族のオーストリア併合		万世一系の天皇を神と崇める優秀な日本人 の国家である。朝鮮人に対するヘイトでも。	
国難		・ソ連からの防衛目的・脅威排除目的で侵攻 ・英仏はオーストリア・チェコ併合に反対さ れたから、防衛の為、仏に侵攻、英空爆		・北朝鮮の脅威（ミサイルは20年以上前か ら日本到達可能なのに）今頃なぜ ・脅威排除の為、先制攻撃用武器購入	米国の軍事産業の為
対アメリカ		アメリカはモラトリアムで欧州には参戦し ないと考えていた。		米国に従って戦争をする国にし、米国の雇用 確保ため、武器・戦闘機等数兆円を購入約束	
オリンピック	1936年8月	アーリア民族の優秀性・ヒットラーの権力 を世界中に誇示・国威発揚の機会 これ以来、オリンピックが優秀なアスリー トの祭典ではなく、国家の祭典となる。	2020年8月	国威発揚（メダル獲得）・安倍の権力誇示	スポーツの祭典であ ることは？